



## El diputado Santiago Creel Miranda inauguró en San Lázaro la exposición “Jorge Wilmot, Legado que Trasciende”



### Se muestran obras de escultura en alta temperatura, cerámica y alfarería

Boletín No.2465

El diputado Santiago Creel Miranda inauguró en San Lázaro la exposición “Jorge Wilmot, Legado que Trasciende”

- Se muestran obras de escultura en alta temperatura, cerámica y alfarería
- Al acto asistió el presidente de la Jucopo, Ignacio Mier, y el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, inauguró en el Palacio Legislativo de San Lázaro la exposición "Jorge Wilmot, Legado que Trasciende", que exhibe una muestra del trabajo artístico de escultura en alta temperatura, cerámica y alfarería de este artista regiomontano y establecido en Tonalá, Jalisco.

El diputado Creel Miranda destacó que Jorge Wilmot (1928 - 2012) fue un gran artista alfarero que revolucionó el arte de la cerámica en México y que en Jalisco brindó una expresión nueva al ramo de la alfarería.



Mencionó que “un parlamento es un espacio donde se parla, donde se habla, donde se discute y se debate, pero finalmente es una expresión mediante la cual nos comunicamos, por lo que me da mucho gusto ser parte de la inauguración de esta exposición, porque se trata de una expresión artística que también nos habla del gran Jorge Wilmot y su obra”.

Por su parte, el presidente de la Junta de Coordinación Política, diputado Ignacio Mier Velazco, consideró que la estética y la política van de la mano porque permiten apreciar con sensibilidad la herencia de la cultura helénica y el sincretismo que renació en Florencia.

"La política no debe estar exenta de sensibilidad, el gobernante es un político sensible por lo que hay que preguntarnos ¿Cómo podemos entender la política sin amar la estética? ¿Cómo ser políticos si no apreciamos y reconocemos en la escultura y la cerámica, la sensibilidad del artista y de lo que nos transmite?", agregó.

El coordinador del grupo parlamentario de MC, diputado Jorge Álvarez Máynez, destacó la importancia de apostar por la cultura, que forma parte del derecho a la felicidad y bienestar de las y los ciudadanos; la expresión artística es uno de los pilares fundamentales en el gobierno de Jalisco.

A su vez, la diputada Mirza Flores Gómez, vicecoordinadora de MC, dijo que la muestra tiene raíces profundas en lo que representa Jalisco: tierra fértil de escritores, juristas, artistas, escultores, pintores y alfareros. “Celebramos hoy en la Cámara de Diputados que Jalisco esté representado en esta exposición”.

La diputada Rocío Banquells Núñez (MC), secretaria de la Comisión de Cultura y Cinematografía, mencionó que es relevante que las nuevas generaciones conozcan la obra, talento y legado de Jorge Wilmot y su obra que nació del amor, entendimiento, integración y de la solidaridad humana que permitió dotar de identidad a la alfarería tonalteca y reconocerla a nivel nacional y mundial.

El gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez, agradeció a la Cámara de Diputados la oportunidad de que la obra de Jorge Wilmot se exponga en San Lázaro, para transmitir lo que representa el patrimonio cultural jalisciense. Recordó que el próximo año Jalisco -cuna del federalismo mexicano- cumplirá 200 años como estado libre y soberano, por lo que resaltó el trabajo de artesanas y artesanos que forman parte del patrimonio artístico cultural del país.

Lourdes Ariadna González Pérez, secretaria de Cultura de Jalisco, refirió que Jorge Wilmot, a través del sincretismo con las y los artesanos de Tonalá, creó diferentes piezas con lo que esta región pasó a la historia. Resaltó que conviven las técnicas alfareras con vestigios prehispánicos y



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**BOLETINES**

07/09/2022

LEGISLATIVO

orientales en la cerámica de alta temperatura, fusión extendida a la arquitectura, joyería y decoración de vidrio, que mantiene vivo el patrimonio cultural de México.

A la ceremonia de inauguración de la muestra, que está en el Vestíbulo principal de San Lázaro, también asistieron la Secretaria General de la Cámara de Diputados, Graciela Báez Ricárdez, la esposa del gobernador de Jalisco, Joanna Santillán, la embajadora de la República Helénica en México, Argyro Papoulia, así como legisladores de diversos grupos parlamentarios.